

2月行事予定



- 1日(月) 児童委員会
- 3日(水) 開成中新入学保護者説明会(13:30~)
- 4日(木) 3~6年5時間授業日

- 8日(月) 3~6年6時間授業日
- 10日(水) 1年・こぶし学級午前授業(給食あり)
新入生保護者説明会・体験入学(午後)

11日(木) (建国記念の日)

- 15日(月) 児童委員会
- 16日(火) 6年開成中体験入学(9:00~11:35)
- 18日(木) こぶし学級新入生保護者説明会・体験入学(8:20~)



23日(火) (天皇誕生日)

※2月予定の参観日はすべて中止とします。

新しい机・椅子が到着！

3~6年生まで座高の違う児童が算数の少人数指導時に、学習室2室で使える「高さを調節できる児童用机・いす」が配置されました。旧版の机・椅子は5年生の皆さんが搬出用口まですべて運んでくれました。

3学期が始まり2週間が経過しましたが、清水小ではお陰様で新型コロナウイルス感染の様子は見られず、順調に教育活動を進めております。



まとめの3学期！

年度当初から新型コロナウイルス感染症による臨時休業等により教育計画の見直しを重ねた今年度でしたが、その後2学期終了までに8割方の学習を終え、年度末までには余裕を持って年間授業時数をクリアできそうです。東大出身のクイズ王、松丸亮吾さんは「勉強はマルの数を喜ぶことではなく、バツをマルに変えること」と公言していますが、3学期は改めて既習の内容をもう一度見直し、バツのままになっているところをマルに変えていきましょう。

写真はプログラミング学習に取り組む6年生の様子。既習内容の復習もタブレットPCなら楽しく進みます。



科学センター学習実施！

5年生は恒例の科学センター学習を12月15日に予定通り実施できました。三密回避に配慮しながら、館内を見学し、係員さんのお話にしっかりと耳を傾けながらメモを取ってきました。

東側玄関が広くきれいに！

新体育館の渡り廊下接続工事に合わせて、東側玄関の改装工事が行われ、下足箱も新設・改装されて広々とした玄関になりました。新体育館との接続口にシャッターもついて、お披露目までもう少しですよ。



今だから体力づくり！

12月18日は市内ダンスチーム「TANZ」の指導によるアウトリーチダンス教室でした。毎年全校児童が指導を受けておりますが、今年は新型コロナ対策として諸行事を単学年単位で行っているため、2校時に4年生、3校時に6年生のみの実施となりました。4、6年生とも1時間の指導でしっかりと課題曲に合わせたダンスをマスターしました。

全校スケート授業も今年度は市内各小学校1日ずつの実施となり、清水小は12月22日に新ときわスケート場で実施しました。送迎バスも学年で1台が割り当てられるよう増便されております。

「巣ごもり」になりがちなコロナ禍の現状ですから、子どもの体力低下は顕著です。2学期の体育の時間でもマット運動や跳び箱、ボールを使った運動などを、体育館の換気や密にならない配列等を工夫して行ってきました。3学期もいろいろ工夫しながら、体育の授業や学年に応じた体力づくりを進めていきます。



全道コンクール入選！

○第66回青少年読書感想文全道コンクール

【入選】 3-1
数矢ひかり

※来年度もより多くの皆さんの応募を待っています！



◆◆1月のコーヒータイム◆◆

- 新入生保護者説明会の2月10日に、在校生全家庭にも令和3年度の年間行事予定を配付します。来年度は万事予定通り行いたいですね。
- 年度末の人事異動や転勤等により、お子さんの転入・転出が決まりましたら、すぐに学校へご連絡をお願いいたします。
- 複数の市内小中学校でコロナ陽性の報告！さらに十分警戒願います。
- 年度末に毎度のことで非常に恐縮ですが、「そうきん」の寄付をお願いできれば幸いです。どうぞよろしくお願いいたします。